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Anfrage an den Hauptverwaltungsbeamten 
 

1. Umwandlungen von Grundstücken in Wald auf dem Gebiet der Stadt Lübben 
2. Wie weiter mit der Bewirtschaftung unseres Waldes 

 
Sehr geehrter Herr Kolan, 
 
bereits im November 2019 hat sich die Stadtverordnetenversammlung mit Fragen der 
Waldbewirtschaftung befasst. Meine Fragen an Sie richten sich zu diesem Themenkomplex. 
 
Ich frage Sie daher: 
 

1. Wieviel Quadratmeter Land auf dem Gebiet der Stadt Lübben sind in den Jahren 2017, 
2018 und 2019 in Wald umgewandelt worden? 

2. Wieviel Quadratmeter betrafen Bau- bzw. Bauerwartungsland? 
3. Von wem wurden Umwandlungen in Wald begehrt und durchgeführt? 
4. Hat die Stadt Lübben den Umwandlungen zugestimmt bzw. ist die Stadt Lübben 

überhaupt bei solchen Verfahren eingebunden? 
5. Wie ist der Sachstand bezüglich der weiteren Bewirtschaftung des kommunalen 

Stadtwaldes? Hat sich die Stadtverwaltung bezüglich der Frage eines eigenen Försters, 
einer Bewirtschaftung durch eine Fremdfirma bzw. den Anschluss an einen 
Hegegemeinschaft schon abschließend beraten? Zu welchen Schlussfolgerungen sind 
sie gekommen? 

6. In welcher Zeitschiene ist durch sie beabsichtigt, die kommunalen Gremien laut 
Kommunalverfassung (ausdrücklich keine Fraktionsvorsitzendenrunde) in ihre 
Entscheidungsfindung einzubeziehen? 
 

Einer schriftlichen Beantwortung wird zugestimmt. Nachfragen bleiben vorbehalten. Für 
Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 
Kaiser 
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